

# Anlage 1

Fragen für die Ausschusssitzung Schule und Sport der Stadt Norderstedt, am 01.02.2017:

E: 01.02.2017

## **Nachgefragt: Fahrradproblematik am Schulzentrum-Süd**

Auf der letzten Ausschusssitzung am 18.01.2017 hatte mein Kollege aus dem Schulelternbeirat, Herr Witte, die Frage gestellt, ob die Stadt etwas für die Sicherung der Fahrräder am Schulzentrum-Süd unternehmen kann?

In der letzten Zeit werden verstärkt Fahrräder gestohlen, beschädigt und Teile diese entwendet. Da es sich beim Schulgelände am Schulzentrum-Süd um ein öffentliches Gelände handelt, ist dies dadurch erschwert zu sichern.

Die Verwaltung sagte auf der o.g. letzten Sitzung zu, sich Gedanken für eine Lösung des Problems zu machen. Deshalb meine Frage: Wie ist der aktuelle Stand dazu?

Da viele Eltern auch uns im SEB zu diesem Thema Fragen, würde ich gerne eine positive Antwort weitergeben.

Norderstedt, den 01.02.2017

Thomas Thedens  
Glashütter Damm 188 A  
22851 Norderstedt